## IL N'Y A PAS D'AGE POUR SE FAIRE SOIGNER DU CANCER



Au cours des années passées, vous avez peut-être participé à des campagnes de dépistage organisé des cancers.

Après 75 ans, certains symptômes peuvent alerter.

Continuons à rester vigilants!

## Tout symptôme récent et persistant s'aggravant doit amener à consulter votre médecin

- Perte de poids involontaire
- Fièvre sans cause précise
- Constipation ou diarrhée inhabituelle, ou alternance des2
- Problèmes pour uriner, surtout chez les hommes
- Enrouement ou toux persistante, difficultés à avaler
- Saignement vaginal, sang dans les urines, les selles, les crachats, hématomes spontanés
- Grosseur récente (sein, sous la peau, sur le crâne...)
- Modification d'un sein : rétraction de la peau, rougeur
- Grain de beauté qui se modifie
- Plaie qui ne cicatrise pas dans la bouche ou sur la peau



Parlez-en à votre médecin!







